

## Dr. Spiller Biocosmetic

### Schönheit aus dem Meer



Was hat Aphrodite mit der Kosmetikserie Hydro-Marin® gemeinsam? Beide entstammen dem Meer. Aphrodite avancierte als „die Schaumgeborene“ zum Inbegriff unsterblicher Schönheit. Und Hydro-Marin®, die Kosmetikserie von Dr. Spiller Biocosmetic, schenkt Ihrer Haut, wenn nicht ewige, so doch nachhaltige Schönheit. Was der Mythos verheißt, ist wissenschaftlich längst erwiesen.

Meerwasser, das in seiner Zusammensetzung dem des menschlichen Blutplasmas entspricht, birgt eine Fülle wertvoller Wirkstoffe, die bei der Pflege der Haut erstaunliche Wirkungen zeigen. Dieses Wissen motivierte die Experten bei Dr. Spiller Biocosmetic dazu, eine Pflegeserie zu entwickeln, in der sich die ganze Kraft des Meeres mit all seinen wertvollen biologischen Aktivstoffen und Mineralien konzentriert. Heureka! – Es ist gelungen. Hydro-Marin® Pflegeprodukte entfalten sich sofort. Sie vitalisieren und restrukturieren die Haut nachhaltig, geben ihr die natürliche Feuchtigkeit zurück, machen sie glatter und schöner. Wann aktivieren Sie den „Aphrodite-Effekt“?

[www.dr-spiller.com](http://www.dr-spiller.com)

## Ein innovativer Durchbruch in der Zahnzwischenraumpflege!

Heute weiß man, dass 30 % aller Karies durch mangelnde Reinigung der Zahnzwischenräume entsteht und auch, dass bereits 80 % der

bruchsicher wie möglich gehalten zu werden.

Mit dem neuen flexiblen G2™-Hals ist TePe ein innovativer Durchbruch in der Zahnzwischenraumpflege gelungen.

Um den Kunden stets qualitativ hochwertige und höchsteffektive Produkte

anbieten zu können, investiert TePe viel Zeit und Geld in die Entwicklung ihres Sortiments.

Als einer der führenden

Hersteller von Mundhygieneprodukten nimmt das Unternehmen die Wünsche und Anregungen ihrer Kunden sehr ernst und arbeitet stets daran, diese bestmöglich umzusetzen.

Viele der Kunden wünschten sich stabilere und wenn möglich auch längere Drähte für die feinen Bürsten, um dadurch den Reinigungseffekt der schwer zugänglichen Backenzahnbereiche zu verbessern. Die Drähte einfach nur zu verlängern war nicht möglich, da diese sonst zu schnell an Stabilität verlieren und abknicken würden.

Mit der zweiten Generation und dem neuen Design der feinen Interdentalbürsten hat TePe die richtige Lösung zu diesem

Bevölkerung an Zahnfleischentzündungen leiden. Um diesen Krankheitsbildern entgegenzuwirken, empfiehlt sowohl TePe als auch Ihr Zahnarzt Ihnen als Vorsorgemaßnahme, die für Sie passenden Interdentalbürsten zu verwenden.

### Ein Zahn muss rundherum geputzt werden!

Viele Personen haben jedoch sehr eng liegende Zahnzwischenräume und benötigen dafür feine oder sogar sehr feine Interdentalbürsten. Das Problem in der Herstellung von feinen Interdentalbürsten ist jedoch, dass diese einen sehr dünnen Draht benötigen, der nicht besonders lang sein darf, um so stabil und



Problem gefunden. Der neue schmale Hals macht die feinsten und mittelgroßen Bürsten flexibler, erhöht die Haltbarkeit und erleichtert den Zugang im Backenzahnbereich.

Laut dem neuen ISO Standard für manuelle Interdentalbürsten (16409:2006) muss der Draht einer Bürste mindestens 20 wiederholte Hin- und Herbewegungen bestehen, ohne zu brechen. Mit dem neuen G2™-Hals werden diese Erwartungen bei Weitem übertroffen. Die feinsten und mittelgroßen Interdentalbürsten von TePe schaffen jetzt mehr als 1.000 Bewegungen.

### Abgebrochene Drähte sind somit ein Problem von gestern!

Die TePe-Produkte sind in Apotheken und bei Zahnärzten erhältlich.

